



Tiroteo masivo en suburbio de Toronto deja seis muertos

- Mihailo S. Zekic
- [20/12/2022](#)

Un tiroteo masivo tuvo lugar en un barrio de Toronto, Canadá. Anoche, cinco personas fueron acribilladas por el tirador en un edificio residencial de Vaughan, Ontario. Una sexta persona fue hospitalizada pero se espera que sobreviva. La policía local dijo que cinco murieron en el lugar de los hechos. El sospechoso, identificado como un varón, murió a tiros después de una “interacción” con la policía. En el momento de redactar este informe, la policía no ha identificado a las víctimas. No se han dado a conocer los motivos.

Estados Unidos recibe más atención mediática por los tiroteos masivos, y con mucha razón. En comparación con su vecino del sur, Canadá ha tenido muchos menos tiroteos masivos. Sin embargo, el país no es inmune a tragedias como la del domingo.

El panorama general: en Estados Unidos, cada vez que se produce un tiroteo masivo, el mayor debate suele concentrarse en el control de armas. Canadá tiene leyes sobre armas mucho más estrictas que Estados Unidos, pero eso no salvó a las víctimas del tiroteo de Vaughan. Se desconoce el motivo de este tiroteo, dada la poca información que ha revelado la policía. Pero si nos guiamos por los antecedentes de los tiradores en masa estadounidenses, la causa del tiroteo de Vaughan es profunda y tiene varias capas.

Más información: el artículo del redactor ejecutivo de *la Trompeta*, Stephen Flurry, en nuestro número de agosto de 2022, “[Los motivos de los tiroteos masivos](#)”, ofrece la perspectiva que no encontrará en la mayoría de los medios de comunicación.